



Mi Universidad

super nota

Nombre del Alumno : Leo Geovani García García

Nombre del tema : Visita domiciliaria

Parcial I

Nombre de la Materia : Submodulo II

Nombre del profesor : María José Hernández Méndez

Nombre de la Licenciatura : Técnico en Enfermería General

Semestre I



VISITA DOMICILIARIA



¿ Que es visita domiciliaria ?

Una visita domiciliaria es cuando un profesional, como un médico, trabajador social, o agente de seguros, visita la residencia de una persona para diversos fines, como evaluación de salud, seguimiento de un tratamiento, asesoramiento o inspección de condiciones de vivienda, entre otros.



¿ Funcion de la visita domiciliaria ?

La función principal de una visita domiciliaria es proporcionar atención personalizada y evaluar las necesidades de una persona o familia en su entorno doméstico. Esto permite ofrecer servicios médicos, sociales u otros recursos específicos para promover su bienestar y seguridad en el hogar, facilitando así una atención más completa y adecuada.



¿ Objetivo de la visita domiciliaria ?

El objetivo principal de una visita domiciliaria es evaluar la situación y las necesidades de una persona o familia en su entorno doméstico para proporcionar atención médica, social o cualquier otro tipo de servicio personalizado, con el fin de promover su bienestar y seguridad en su hogar.



Fases de la visita domiciliaria

- 1. Preparación:** El profesional recopila información relevante sobre el paciente y la finalidad de la visita, asegurándose de tener los recursos necesarios para llevar a cabo la visita de manera efectiva.
- 2. Contacto inicial:** Se establece comunicación con el paciente o la familia para programar la visita y confirmar los detalles logísticos.
- 3. Evaluación inicial:** Durante la visita, el profesional realiza una evaluación inicial del entorno doméstico y la situación del paciente, recopilando información relevante y observando las condiciones de vida y salud.
- 4. Intervención:** Según las necesidades identificadas durante la evaluación, el profesional puede proporcionar servicios médicos, sociales u otros tipos de intervenciones para abordar las preocupaciones del paciente.
- 5. Planificación y seguimiento:** Se desarrolla un plan de acción personalizado en colaboración con el paciente o la familia, y se establecen medidas para seguir el progreso y garantizar el seguimiento adecuado de cualquier tratamiento o servicio proporcionado.
- 6. Documentación y registro:** Se registran los hallazgos de la visita, las acciones tomadas y cualquier recomendación para mantener un registro preciso.

Ventajas de la visita domiciliaria

- 1. Acceso más fácil:** La visita domiciliaria permite alcanzar a personas con dificultades de movilidad o que viven en áreas remotas, garantizando que reciban atención médica o social sin la necesidad de desplazarse a un centro de salud.
- 2. Contexto familiar:** Al observar el entorno doméstico y las dinámicas familiares, los profesionales pueden comprender mejor la situación del individuo, lo que facilita adaptar los servicios y el tratamiento a sus necesidades específicas.
- 3. Mayor comodidad y privacidad:** Los pacientes se sienten más cómodos en su hogar, lo que fomenta una comunicación abierta y sincera con el profesional de la salud o trabajador social, promoviendo así una atención más efectiva.



Desventajas de la visita domiciliaria

- 1. Limitaciones logísticas:** La coordinación de horarios entre el profesional y el paciente puede ser complicada, y el transporte a diferentes ubicaciones puede presentar desafíos logísticos, lo que dificulta la programación y ejecución de visitas domiciliarias.
- 2. Menos recursos disponibles:** Fuera del entorno clínico, los profesionales pueden tener acceso limitado a equipos y recursos necesarios para realizar evaluaciones o tratamientos completos, lo que podría afectar la calidad de la atención proporcionada.
- 3. Riesgo de seguridad:** Realizar visitas domiciliarias en áreas con condiciones inseguras o con pacientes que representan un riesgo puede exponer a los profesionales de la salud o trabajadores sociales a situaciones peligrosas, lo que requiere precaución adicional y medidas de seguridad.

